

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

Herzlichen Dank für diese wunderbare Musik an das Euregionale Saxophonorchester

Spüren Sie es auch? Das bringt uns in Bewegung – etwas schwingt in uns.

Für mich ist das das entscheidende Stichwort für mein Thema: **Das bürgerschaftliche Engagement.**

Dieses ist nur denkbar, wenn in uns etwas zum Schwingen kommt und eine Begeisterung entsteht. Beispiele dazu gibt es genug. In jedem Verein gibt es so etwas zum Thema des Vereins selbst (z.B. Sport – Begeisterung z.B. für Fußball oder Tierschutz oder Hundetraining oder Gartenfreunde) In all diesen Bereichen engagieren sich Menschen für ihr gemeinsames Thema.

Unsere Bürgerstiftung Lebensraum Aachen ist eine Plattform für Bürgerschaftliches Engagement z. B. in folgenden Bereichen:

- Bildung und Erziehung
- Umwelt und Naturschutz
- Landschaftspflege und Denkmalschutz
- Jugend- und Altenhilfe
- Öffentliches Gesundheitswesen
- Völkerverständigung und Integration
- Gleichberechtigung von Frauen und Männern
- Wissenschaft und Forschung

Ist das nicht Vielfalt pur? Alle diese Themen können sich in Projekten der Bürgerinnen und Bürger auf der Plattform der Bürgerstiftung wieder finden.

Und das dies- und jenseits der Grenzen, also in Belgien und in Deutschland.

Welch eine großartige Entwicklung in Europa. Lasst uns in unserer Euregio grenzüberschreitend Projekte ausdenken und gemeinsam umsetzen. Lasst uns in Verbindung treten und lasst uns auf der Basis dieser Projekte Verbundenheit miteinander fühlen und leben. So, wie es heute mit diesem gemeinsamen Euregionalen Projekt des Euregionalen Saxophonorchesters passiert. Niemand kann erkennen, wer aus Deutschland, aus Belgien oder aus den Niederlanden stammt. Gemeinsam Verbindendes steht im Vordergrund. Herzlichen Dank an die Initiatoren Bernd Klever und Hans-Walter Staudte.

So lässt sich Frieden in unserer Euregio wunderbar gestalten.

Hans-Joachim Geupel

Vorsitzender des Vorstandes Bürgerstiftung Lebensraum Aachen